

Cuba remporte le trophée Zimmerman de Snipe



La Havane, 14 avril, (RHC).- Les spécialistes cubains de la voile, Raul Diaz et Carlos Expósito, ont remporté le trophée Zimmerman qu'octroie le circuit d'hiver de snipe, disputé en trois étapes aux Bahamas, à Miami et à Tampa, dans le Sud de la Floride.

Par l'intermédiaire de ce couple dont l'âge moyen est d'à peine 21 ans, Cuba a conquis ce Prix pour la première fois.

Les Cubains ont eu droit au plus haut du podium dans la première étape. Ils ont terminé neuvièmes à Miami mais ils ont redoré ou plutôt argenté le blason au terme de la troisième étape à Tampa où ils ont décroché la médaille d'argent.

Leur entraîneur, Darien Martinez, a déclaré au site web cubain JIT spécialisé en sports que les jeunes Cubains ont dû se mesurer à des sportifs beaucoup plus expérimentés dont le Brésilien Alexander Tinoco et l'Américain Arthur Blodget.

Malgré quelques erreurs tactiques de ses disciples, l'entraîneur qualifie de très positif le bilan de leur performance et non seulement en raison du Trophée remporté mais encore parce que ces résultats permettent à Cuba de présenter deux équipages au tournoi régional qui se tiendra l'année prochaine à Barranquilla, une ville de la Colombie, sur l'Atlantique. Nos félicitations et bon courage!



Radio Habana Cuba